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出席報告

会長テーマ 友情の輪をひろげよう
｜

司 会 蜂 屋 会 長一

ム用写真を３月８日までに提出して下さい。写

真は白黒で５cm×5cm大のものl枚です。お忘れ
ないようお願いします。
｡例会場と例会時間の変更を前回の例会で３月８

日(木j午後６時釦分よりと申し上げましたが，都

合により，３月１５日巾に変更させて頂きました。
このことは葉書でお知らせ致しました通りです。

よろしくご協力をお願いします。
o本年度の地区資金会計，地区事業費，青少年交

換分担金の下半期分を送金し，地区資金委員長
より礼状；きました。

ゲ蕊ズ無卜
星幸男特別代表

ビジダ壽
宮崎良二君（横浜鶴峰），北村一明君（厚木），
大石芳文君，出縄茂君，大津嘉久君，小沢昭治
君（大和）

会長報告
｡２月５日から本日まで，認証状伝達式の案内に，

３５クラブ訪問しました。先日は芦田畠l1会長と共
に横浜R.Cを訪問，約10名の登録をして頂ける
そうです。
。本日のプログラムを変更し，卓話の時間にチャ
ーターナイトの準備打ち合せを行います。
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幹事報欝
。３月１０日,IGFが開催されます。詳細はさき

に差し上げましたご案内の通りです。全員のご

出席をお願いします。
。前回お願いしましたが，認証状伝達式プログラ

委員会報告
一

社 会 奉 仕 委 員 会 亀 谷 委 員 長

２月26日，スカイビルに於て地区委員長会議が

あり，星特別代表と共に出席致しました。

新しいクラブと５年位経過したクラブ，‘ｺﾞいクラ
ブそれぞれに分け，これまでの計画と，今後のこ

Ｌ
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

、
Ｉ
Ｉ
Ｊ

毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員
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26名｜」00％
出｜童＊卓． 前回の修正
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本日のプログラム（３月８日）
｢国際里親連動について」大谷嘉朗氏

次週予定（３月１５日，１８:30～・中央文化会館）

｢米山奨学生について」小武徹郎氏一ノ



とについて話合いました。私は新しいクラブでの
発表をしましたが，予算もなく暗中模索であるこ
と，大和RCの入内嶋会員と相談し,4月22日以

降予算も考えて何か実行したいと思います。
一番活動されているのは５年くらいたったクラ

ブで，献血運動などやっており，古いクラブもチ

ャリティーショウその他で上手に資金集めをやっ
ているようでした。又スマイルを社会奉仕に廻し

ているクラブもあるようです。とにかくチャータ
ーナイトカミ終りましたら又クラブフォーラムを行

い皆様と共に考えてゆきたいと思います。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
本日は次の方のお祝がございます。
創立記念日北砂富三君（３月１日）

ｽ裁揃旧OX
厚木RC北村会員初めてお伺い致しました。

今後とも宜敷くお願い致します。
横浜鶴峯RC宮崎会員はじめて，おじゃまい

たします。チャーターナイトも，うかが
う予定ですので，よろしくお願い申し上
げます。

大和RC大石会員身辺平和。
袴田会員〃今週の顔〃をご紹介戴き，大変立派

に書いて頂きました。土屋さんご苦労様

です。チャーターナイトに向っ・て頑張り
ます。

北砂会員創業記念日ツブレないように一生懸
命頑張って居ます。
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運営委員会報告

当日までに準備しなければならないものを一
覧表にしてみました。未だ担当責任者が決まっ
ていないものについては，今後実行委員会で各

委員長の意見を参考に決めてゆきます。
本日は提案だけで次回から皆様のご意見をもと
に，各自分担表を作成しますのでよろしく。
設営委員会

辻 会 員
昨日ボーイスカウトの関係者と打ち合せを行

いました。全面的に協力が得られると思いま

す。
芦田委員長
万国旗の件で，当初入場行進なしの予定でし

たが，ボーイスカウトの協力が得られますので
入場行進を取り入れたいと存じます。会場の広
さをもう一度検討して正式に決定します。
総務委員会
クラブ訪問の件ですが，未だ担当者が決まっ

ていないクラブがありますのでここで決定した
いと存じますが，訪問回数の少い会員より申し

出て下さい。残りのクラブについては総務委員
会にご一任下さい。

『認証状｣伝達式まで

回ヨロあと

（３月８日現在）
力を合わせ､成功させよう

チャーターナイト

卓話の時間に準備打ち合せ
会長から報告
先日蔵並ガバナーとの打ち合せの件，ご報告
します。本年度中にC..N.を行うクラブは前回
報告した通りです。会合は各クラブの様子を発

表した後，蔵並ガバナーより「派手なものでは
なく心のこもった式典にして下さい。登録が一

番大変な事で，親クラブには特別代表を通じて
応援を求めて下さい。記念講演には２人位準備
され，場合によっては特別代表にして頂くこと

も良いと思います。」と発言され，各クラブか
らの質疑応答がありました。主なものとして，
来賓の範囲，祝辞を頂く方，ロータリーの友へ
の案内原稿提出期限，最多登録者への案内等が

ありました。
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